



Buscar

Enviar

Comentar

Compartir

COP16

Cali se pinta de colores y presenta su imagen para la cumbre de biodiversidad COP16

En Cali: COP 16 enciende motores y su imagen oficial está inspirada en una flor



El logo está inspirado en la flor Inírida.

FOTO: Archivo. EL TIEMPO

Se trata de una flor compuesta por 36 colores que simbolizan la riqueza natural de Colombia.



SANTIAGO ANDRES VENERA SALAZAR

marzo 8 de 2024, 12:00 A.M.

+ Ver Más

Unirse a whatsapp

La capital del Valle del Cauca oficializó este jueves 7 de marzo la imagen con la que se mostrará ante el mundo en la cumbre de biodiversidad COP16, evento que recibirá a autoridades ambientales y líderes políticos de todos los rincones del planeta. **'Paz con la Naturaleza', es el mensaje que tendrá la COP16 en Colombia.**

Temas Relacionados

MÁS CONTENIDO | DICIEMBRE 22 DE 2023

El Valle cumplió en un 95 por ciento con su Plan de Desarrollo



CALI | DICIEMBRE 6 DE 2023

Critican a Clara Luz Roldán por no ir a debate de control político por puente Juanchito



CALI | DICIEMBRE 12 DE 2019

Mandatarios de Valle, Cauca, Pasto y Palmira, los mejores



CALI | 07:04 A.M.

'Cali va ser la cara de Colombia ante la COP16': Alejandro Eder



COLOMBIA

Alerta clandestina basuras





Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

PUBLICIDAD

(Lea: Estos son los múltiples beneficios que traerá la Cumbre de Biodiversidad COP16 a Cali).

El logo del evento está inspirado en la flor de Inírida, una planta considerada patrimonio cultural natural que nace en los cerros de Mavecure, ubicados en el departamento de Guainía. Esta flor, como el mensaje del evento, simboliza la invitación a hacer la paz con la naturaleza.



El alcalde, Alejandro Éder, explica los adelantos que se están realizando a siete meses del evento más importante de biodiversidad a nivel mundial. #ElTiempo SUSCRÍBETE:
<https://bit.ly/el tiempoYT> Síguenos en nuestras redes sociales: Twitter: <https://twitter.com/el tiempo> Facebook: <https://www.facebook.com/el tiempo> Instagram: <https://www.instagram.com/el tiempo> El Tiempo El Tiempo es el medio líder de noticias en Colombia, caracterizado por sus investigaciones y reportajes exclusivos, sobre: justicia, deportes, economía, política, cultura, tecnología, innovación, cambio climático, entre otros eventos noticiosos en Colombia y el mundo. Para mayor información ingresa a: <https://www.eltiempo.com> Otros Canales de El Tiempo Citytv: <https://www.youtube.com/c/citytvbogota> Bravissimo Citytv: <https://www.youtube.com/c/BRAVISSIMOCITYTV> Portafolio: <https://www.youtube.com/user/PortafolioCO> Futbolred: <https://www.youtube.com/c/FutbolRedCO> <https://www.youtube.com/c/ElTiempo>

FOTO:

Cabe recordar que el pasado miércoles 28 de febrero, desde Nairobi (Kenia), la ministra de Ambiente, Susana Muhamad, ya había presentado el logo oficial del encuentro que **se realizará en Cali del 21 de octubre al 2 de noviembre del 2024.**

(Además: [Barranquilla: autoridades recuperan y liberan 37 tortugas hicotea en el río Magdalena](#)).



Reunión de las autoridades de Cali con un grupo de delegados de la cumbre climática.

FOTO: Alcaldía de Cali.



Debemos convertir la realización de la COP16 en una oportunidad para encaminar esta región hacia su protección



“La flor de Inírida va a representar el eslogan, que significa la representación de esos temas únicos que trae la biodiversidad. Esta flor es endémica del Guainía y **es una flor que nunca muere, nunca sus pétalos se deshacen**, y esperamos que la COP16 en Colombia pueda ayudarle al mundo a transitar hacia esa paz con la naturaleza, precisamente para que podamos sostener la vida en el planeta para siempre”, señaló en ese entonces la ministra Muhamad.

Esta es la primera vez en la historia de las COP de Biodiversidad que una flor será la representación y la imagen ante el mundo del encuentro.

(También: [500 estudiantes de Riohacha reciben clases en el suelo por falta de pupitres](#)).



Logo oficial de la COP16.

FOTO: Minambiente

Además, sus 36 vibrantes y coloridos pétalos no solo encarnan las 23 metas del Marco Mundial de Biodiversidad, dirigidas a **reducir las amenazas a la diversidad biológica, satisfacer las necesidades de las personas mediante la utilización sostenible** y la participación en los beneficios, además de proporcionar herramientas y soluciones para la conservación de la biodiversidad, sino que también simbolizan las 13 ecorregiones estratégicas de nuestro país.

El logo fue realizado por la cartagenera Vanessa María Vergara Domínguez.

Entre los múltiples beneficios que traerá este importante evento a la capital vallecaucana, voces expertas en temas ambientales resaltaron que **será una ocasión ideal para tomar medidas efectivas que combatan las amenazas** que enfrentan los ecosistemas de la región y que ponen en riesgo su biodiversidad.



La ministra de Ambiente, Susana Muhamad, durante la presentación de la imagen oficial de la COP16.

FOTO: Minambiente

"Lo más visible y relevante claramente es el parque nacional natural Farallones que está sufriendo una fuerte presión, producto de la minería, pero también por la construcción de nueva vivienda que va ingresando a la zona de amortiguamiento, a la zona de reserva del parque y también al propio parque", señaló el exconcejal ambientalista Terry Hurtado.

(Lea: [Cali está emocionada porque será sede de la cumbre COP16 de biodiversidad de la ONU](#)).

"Cali está ubicada en una región, el Chocó biogeográfico, cuya alta biodiversidad se encuentra profundamente amenazada por la deforestación y la minería, y los grupos armados ilegales que controlan un gran parte del territorio. Además, el Valle del Cauca se caracteriza por extensos monocultivos de caña de azúcar que, desde hace unos años, se intenta **hacer más sostenibles ambientalmente**. Debemos convertir la realización de la COP16 en una oportunidad para encaminar esta región, con una de las más altas biodiversidades del mundo, hacia su protección", expresó, por su parte, el presidente del Foro Nacional Ambiental, Manuel Rodríguez.

[RELACIONADOS](#) | [COP16](#) | [GOBERNACION-VALLE-DEL-CAUCA](#) | [ALCADIA-DE-CALI](#)

Reciba noticias de **EL TIEMPO** desde Google News



SANTIAGO ANDRES VENERA SALAZAR

marzo 8 de 2024, 12:00 A.M.

[Comentar](#) [Guardar](#) [Reportar](#) [Portada](#)

Artículos en tendencia



'Iniciaremos la defensa de nuestros derechos políticos'...

17 comentarios



Aprender a pescar

14 comentarios



Atención: asesinan a histórico jefe de la banda 'La Ter...

10 comentarios



Elección de nueva fiscal: Luz Adriana Camargo toma la d...

8 comentarios



Metro Bogotá: las tres revelaciones del informe de la S...

4 comentarios

Conversación

SEGUIR

[CERRAR SESIÓN](#)



Escriba aquí, Intermedios S.A.S

TODOS LOS COMENTARIOS 1

[LOS MÁS RECIENTES](#) ▾



luís velasco · HACE 12 HORAS

Pero la flor de inírida está muy lejos del pacífico, está en el guanía donde yo viví. Es la flor mas mediterránea que se pueden imaginar dado que está muy lejos de cualquier costa.

[RESPONDER](#) [👍 1](#)